

## 1,1 Mio. Euro für neuen Straßenzug

Durchgehende Verbindung von Hafenstraße zur Landersdorfer Straße fertiggestellt

**Krems – Im Zuge der Errichtung des Wohnbauvorhabens Bernhardigasse in Weinzierl hat die Stadt eine durchgehende Straßenverbindung von der Wohnsiedlung zum Nahversorger in der Landersdorfer Straße geschaffen.**

Bereits 2019 – vor Baubeginn der neuen Wohnhausanlage in der Bernhardigasse begannen die Arbeiten mit der Erneuerung der Reitenhaslachergasse, die von der Hafenstraße unterhalb des Bahnübergangs in Richtung Osten abzweigt. Das Straßenstück hat aber auf Höhe der nun fertiggestellten Wohnhausanlage geendet. In den vergangenen Wochen hat man eine 450 Meter Wegverbindung geschaffen, die beim großen Nahversorger-Supermarkt in die Landersdorfer Straße einmündet. Die Straße umfasst auch einen kombinierten Fußgänger- und Radweg.

Anfang kommender Woche wird die Straße für den Verkehr freigegeben. Die Kosten für das neue Straßen-Teilstück betragen 800.000 Euro. Insgesamt kostet das Straßenbauvorhaben 1,1 Millionen Euro.

Foto: Die letzten Asphaltierungsarbeiten sind in Gang. Stadtrat Werner Stöberl mit Dominik Kormesser (Straßen-Wasserbau Stadt Krems) und Andreas Hirtl (Firma Porr) beim Lokalausweis in Landersdorf. © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227